



Inxentufg adfufub8

Embajada de España

Asuntos Consulares

Mi querido amigo:

Recibo su carta del día 3 desde Barcelona cuando acababa de encajar al Cude. Después de Madrid unas líneas recordándole que el día 28 de los corrientes iremos a tres corles al aeropuerto granducal. Por una parte puedo añadirle desde entonces. Tráenos seguimos bien, incluida la salida del jardín, que estuvo algo perturbada por culpa de una tritura de escarabajos, y los preparamos debidamente por si de nos aduen te, aunque sea tan solo en algún plano fugaz del próximo film.

Por si la carta dirigida a Madrid no se le despiden le compramos que los instrumentos necesarios que le proyectan están ya apalabrados y fue bueno preparado un programa de especialidad francoespañola en su honor.

Me han llamado en su charla
con los jóvenes pensados de las nuevas
generaciones y he con perplejidad
las alabanzas se hicieron por fin
de True le dedicaba en el lugar que
Peman utiliza generalmente para enco-
ntrar a las fiestas coronadas. Ya
me contaron algo sobre semasante
sucesos cuando voyamos a posharos
ante el "foie" de Chasturfo

Saludos a René
abraza de su ~~abuelo~~ 
